
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

№3   令和 2年 8月 

かほく市立高松小学校 

校長      笹山明夫 

学校コーディネーター 

         澤野直美 

 

７月７日、３年生が総合の授業で高松地区の特

産品であるぶどうの栽培について学びました。

収穫の最盛期でお忙しい中、竹森勉さんがご

来校くださいました。そして子ども達からの質問

に一つ一つ丁寧に答えてくださいました。高松

地区のぶどう栽培は１９１９年に始まり、今年が

１０１年目だそうです。歴史が深いですね。 

 

２年生が「野菜パーティー」をしました 

７月３１日、“畑の先生”駒井修一さん・和子さんをお招きし、２年生が感謝の気持ちを伝えるために「野菜パーティー」を

行いました。駒井さんご夫妻は、休校中の４月から畑の耕し、苗植え、野菜棚作り、追肥、除草作業と野菜作りを支えて

くださいました。この日は、日頃の感謝の気持ちを手紙にして渡し、歌と合奏を聞いていただきました。そして収穫した野

菜をみんなでいただきました。２年生は９月から大根を育てます。 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャリア教育学習会 

 

７月１３日、１５日の２日間、６年生の総合学習で、講師をお迎えして、お仕

事の話をしていただきました。講師の方々に共通していたのは、好きなことを

仕事にされていることです。「仕事は大変だが楽しい」「つらさよりやりがいが

勝る」等仕事に対する思いや実際の仕事の様子について語って下さいまし

た。また普段なかなか聞けない裏話も話してくださいました。子ども達からは

次々に質問が出て、充実した時間となりました。 

大工（沢野建設工房） 片山貴元さん 

片山さんがインパクトドﾞライバーを使い、一瞬で

釘打ち。抜けるかひっぱってもびくともしません！ 

パティシエ（HAPPY） 森田薫さん 

様々な道具を見せてくださりました。１つの型で

数種類作るアイディアを教えてくださいました。 

 

 

JICA 松田智子さん 

日本語教師をされています。現在はコロナの影

響で帰国、日本からブラジルに向けてリモート授

業をされています。 

 

 

獣医師（リーフ動物病院） 千葉依里さん 

獣医に向いている人はどんな人か、獣医になり

たい人の進む道等を教えてくださいました。 

 

 

１学期のコミスク活動については、新型コロナウイルスによる感染予防対策として、密にならない工夫を行いながら実

施してきました。２学期も状況を見ながら、対策を講じ実施していきたいと思います。 



 

 

 


